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Projet du programme -  8 mai 2018
Séminaire Jean Monnet «La politique environnementale et énergétique de l'UE : réalisations, défis et implications pour les relations UE-Turquie»
10-12 Panel 1 : Politique environnementale et énergétique de l’UE : réalisations et défis
- Présentation : ancien député européen
- Perspective turque : fonctionnaire d'un ministère turc (par exemple, ministère des affaires européennes, ministère de l'environnement et de l'urbanisme)
- Q & A
12-13 Déjeuner d'affaires avec des experts, des collègues du département / la communauté Jean Monnet à Izmir
13-15 Panel 2. Impact de l'UE sur la gestion durable des villes dans l'UE et en Turquie
- Présentation : ancien député européen
- Perspective turque : Assist. Prof. Koray Velibeyoğlu, Institut d'Izmir pour la technologie (à confirmer)
- Q & A
15-16 Café et collations / « Get-together »

Projet du programme -  9 mai 2018
Selon les préférences de l'ancien député, les activités suivantes peuvent être envisagées (certaines d'entre elles pourraient également avoir lieu le 8 mai après le séminaire):
- Visites dans les cours de mes collègues (calendrier pour le semestre de printemps est encore en cours)
- Réunions informelles avec les étudiants Master / étudiantes du doctorat ou le président du « Politics Platform Club » (une association étudiante)
- Rencontre avec une personne de la Chambre de commerce d'Izmir, qui a créé l'Université d'économie d'Izmir en 2001 (par exemple sur les implications possibles d'une Union douanière modernisée pour le monde des affaires à Izmir)
- Rencontre avec des journalistes locaux / Campus Media
- Rencontre avec quelqu'un du ministère des Affaires européennes Bureau d'Izmir
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Tentative Programme 8 May 2018 
Jean Monnet Seminar ‘The EU’s Environmental/Energy Policy: Achievements, Challenges and Implications for EU-Turkey-Relations’
10-12 Panel 1: EU Environmental/Energy Policy: Achievements and Challenges 
· Presentation: Former MEP
· For the Turkish Perspective: official from a Turkish Ministry (e.g. Ministry For EU Affairs, Ministry of Environment and Urban Planning) 
· Q&A
12-13 Common lunch with panellists, colleagues from the department/the Jean Monnet Community in Izmir
0. Panel 2. EU Impact on Sustainable City Management in the EU and in Turkey
· Presentation: Former MEP 
· For the Turkish Perspective: Assist. Prof. Koray Velibeyoğlu, Izmir Institute for Technology (tbc)
· Q&A
15-16 Coffee and Snacks/Get-together 

Tentative Programme, 9 May 2018
According to the preferences of the former MEP, the following activities can be envisage (some of them could also take place on 8 May subsequent to the seminar):
· Visits in courses of my colleagues (schedule for the spring semester is still in the making)
· Informal meetings with Master/PHD students or the chairman of the Politics Platform Club (a student association)
· Meeting with someone from the Izmir Chamber of Commerce, which established Izmir University of Economics in 2001 (e.g. on possible implications of a modernised Custom Union for the business community in Izmir)
· Meeting with local journalists/Campus Media
· Meeting with someone from the Ministry for EU Affairs Izmir Office
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